

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjongsana dan Himbauan Kepada Warga Desa Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jul 23, 2024 - 10:12



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjongsana dan Himbauan Kepada Warga Desa Caringin*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd, melakukan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Kampung Cimonteng, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 22 Juli 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Dadang Suhendar memberikan berbagai himbauan penting kepada warga setempat. Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menjelaskan, “Kegiatan Anjangsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan kebersihan lingkungan.”

Beberapa poin penting dari himbauan yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Keamanan Lingkungan:** Aipda Dadang mengingatkan warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. **Kebersihan dan Bencana Alam:** Warga diimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Aipda Dadang juga mengingatkan untuk berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Informasi yang Akurat:** Warga diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita hoaks terkait Pemilu 2024.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Caringin berjalan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Gegerbitung menambahkan, “Kegiatan Anjangsana ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran mereka tentang berbagai isu keamanan.”